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第１４回会長挨拶 
               棚澤正行 
                                
 皆様ご無沙汰しております。 
 本日は、米山の留学生キムさんの卓話です。

島﨑委員長と地区の研修会の時に一番話が面

白かったキムさんをスカウトし、地区にお願い

して本日派遣して頂きました。キムさん宜しく

お願いします。 
 またお忙しい中米山奨学推進委員、行田さく

らＲＣ井上博司様、本日はご来訪そしてキムさ

んのエスコートありがとうございます。 
 
 去る１１月６日に久下小学校へムサシトミ

ヨの夏越調査へ行ってまいりました。今回は移

動例会でなく、有志での参加でしたが会長、幹

事、植竹会報委員長、井上会員、石井会員の５

名でした。 
 校長先生、熊谷市環境部環境政策課の方の挨

拶に続いて私も南ＲＣを代表し挨拶させてい

ただきました。 
 生徒さんと先生方の会話の中で「東中を抜く

ぞー！」と気合いを入れての調査でしたが、後

日伺ったのですが１０８匹と言う事でした。東

中３９６匹、佐谷田小１５１匹なので今回は一

番少ない結果となりました。今回はその模様を

動画でもホームページでアップしております

のでご覧になって下さい。 
 
 また、１１月８日に「荒川の恵みと熊谷を考

える集い」の「荒川河川敷のごみ拾い」に移動

例会として参加してまいりました。残念ながら

会員の皆さん都合が悪かったらしく、会長、幹

事、山口副会長、高田エレクト、岡本職奉・社

奉委員長の５名での参加でした。人数的にはさ

びしかったですが、通年事業とはいえ、本年度

の年度計画のなかの「お金をかけない社会奉

仕」を少し実行できたと考えております。記念

撮影時には、栗原実行委員長と銀座のＰＴＡ会

長が旗を一緒に持って写って頂きました。熊関

連のＨＰページに南クラブをリンクしてくだ

さったそうです、ご覧になって下さい。 
 
 第２４回熊谷市市民チャリティーコンペに

南ＲＣの今年度の第一回ゴルフコンペとして

岡部ゴルフ部長、川野辺会員、高田エレクト、

奥田会員で参加してきたそうです。南クラブの

中で奥田会員の優勝だそうです、おめでとうご

ざいます。 
 また、地区より依頼のあった「社訓」の募集

についてですが、以前川野辺会員の会社の社訓

が「ロータリーの友」で取り上げられましたの

で、今回も皆様におねがいしたところ、川野辺

さん、新井さん、植竹さん、萎沢さん、齊藤さ

んから応募頂きました。幹事より回覧してもら

おうと思います。ご協力ありがとうございまし

た。 
  
 １１月１５日に「第１７回外国人による日本

語スピーチコンテスト」に行って来ました。所

感ですが、ロータリーの留学生のほうが教育さ

れて発表しているせいかレベルが高い気がし

ました。働きながら推薦され出場している方も

多かったです。しかし立正大学のソ・ウンミ（韓

国）の方が７か月しかいないのに感情のこもり

上手な日本語で最優勝を獲得しました。ただ日

本が好きとか食べ物の話ばかりでなく、思想と

か国民性の違いなど突っ込んだ内容が多かっ

たと思います。  
 南ロータリー会長賞はラマ・カランさんと言

うネパールの方が獲得しました。彼の話は「男

はつらいよの寅さんが好き」と言い、向こうで

はトイレは手で水をすくって洗うのでウォッ



[テキストを入力してください] 
 
 
 

 
 

シュレットに感動して、帰国の際は家族におみ

やげにしたいと言っておりました。熊谷ＲＣで

は、今回の最優秀賞の方ともう一人を卓話に呼

びたいと話してました。 
 皆様の要望が有るようでしたら当クラブも

お呼びしてみたいと思います。 
 
 先日の理事会にも少し御話ししましたが、１

１月１３日に諮問委員会を開き次年度の会長

エレクトの選任とガバナーエレクトから依頼

のあった第５グループガバナー補佐依頼の件

について諮問して頂きました。 
 またその次の日に持ち回り理事会でご承認

を頂きました。人事についてはエレクトより年

次総会で発表があると思います。 
 そのうちのガバナー補佐が当クラブから出

ると言う事は、次年度の第５グループのＩＭを

担当するということであり、南クラブにとって

の一大事でございます。 
 案内が事務局よりすでに出ている今回の１

１月２３日に行われるＩＭにぜひご参加いた

だき、会員の皆様がどの部署に割り振られるか

まだ決まっておりませんが、主催する側の立場

で参加し勉強していただきたいと考えます。 
 
 キムさん卓話宜しくお願いします。 
                
 以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告       

                
               渡邊藤男 
１． 地区より 
＊ 12 月のロータリーレート（1 ドル＝90
円） 

＊ 米山奨学部門クリスマス会開催のご案

内 
＊ GSE チーム派遣団長及び団員募集につ
いて 

２． 財）ロータリー米山記念奨学会より 
 ＊ハイライトよねやま１１７ 
３．地区に提出した社訓・家訓 
４．高城神社より 
 ＊酉の市祭典執行のご案内 
５．熊谷市役所環境政策課より 
 ＊平成21年度越夏状況調査の結果につ 
     いて 
     
      以上が届いております。 
 
 
 

２５７０地区入会 3年未満会員 

研修会に参加して  

             石井一則会員 
 

去る１１月１６日本庄早稲田レクチャールー

ムにて２５７０地区のガバナー、パストガバナ

ー、研修委員長その他幹部の方々が見え当会か

らは山口副会長も参加して頂き研修を受けて

まいりました。 
 
午前中は、幹部の方々のレクチャーを受け午後
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からは約６０名の研修生が 3組に分かれて、社
会奉仕・新世代・米山奨学等について研修を受

けて来ました。 
研修と聞いて居眠りをしていれば終わるのか

なと思っていたら、講師の方の一方的な講習で

なく研修生が討論をして、それを講師がまとめ

ると言う討議式でした。 
内容については、今まで耳にした事は有ります

がどんな事でどんな意味か全く知識の無い事

ばかりでした。 
ポリオプラス等は、私の子供も障害児なので大

変共感しました。また新世代についてもロータ

リークラブだけではなく、色々な社会・組織・

会社でも取り組んでいく大変意味の有る奉仕

だと思いました。 
 
ただ中には 9 つの世界的社会奉仕と言う項目
が有りましたが、率直に感じたことは新人なの

で大変言い難いことですがこの課題は政府や

国家・国が取り組むべき問題では無いかと思わ

れる項目も有りました。 
 
知識の無い事ばかりでしたので非常に中身の

濃い研修でした。 
 

奥田副委員長 

 

 
地区米山学友委員・熊谷西RC・加藤睦夫様 

 東 RCの卓話に行ってまいりました。キム君
の卓話は楽しいので期待して下さい。 

棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 本日は、地区米山学友委員・熊谷西 RC・加
藤睦夫様、米山奨学推進委員・行田さくらＲ

Ｃ・井上博司様、米山奨学生・キムジェグン

様ようこそ南ＲＣへお越し下さいました。キ

ムさん、地区の研修会の時の卓話、良かった

です。ぜひ南クラブのメンバーをファンにし

ていってください。 
岡部俊之会員 

 日増しに寒くなってきました。私のフトコロ

具合も寒々しくなってきました。こんな時、

金さん卓話よろしくお願いします。随行の井

上様、加藤様御苦労様です。 
澤田將信会員 

 お世話になります。井上さ～ん、お久しぶり

です。本日の卓話、金さん、吉本風でお願い

しますよ。澤田でした。そうだ、加藤さん、

お世話になります。 
植竹知子会員 

 インフルエンザワクチンの件ですが、榎本先

生の所にまだあるそうですので、予防の接種

をロータリーメンバーの分位用意している

そうです！忙しすぎて出られない様でした

ので、代弁メッセージで～す！ 
加藤博会員 

 本日は、米山奨学推進委員井上博司様、西ク

ラブ加藤様、ようこそご来訪くださいました。

金在根様、卓話よろしくお願い致します。 
矢部喜明会員 

 寒くなりましたね。今日は、RC で、温まら
せて頂きます。欠席が続き、申し訳ありませ

ん。 
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ＩＭ会長挨拶 
                             

    棚澤 正行 
 
 皆さん、こんにちは熊谷南ＲＣ第１３代会長

の棚澤正行でございます。 
 私共南クラブは、現在２７名で、女性会員２

名を含む平均年齢５５．１４歳の若いクラブで

ございます。初代ガバナー補佐と今回の澤田將

信補佐で２人目の補佐を出せると言う事は当

クラブにとって大変喜ばしいことでございま

す。 
  
 また、この第５グループのＩＭを受け持つと

いう事の責任の重大性を感じております。今回

行田さくらＲＣ様のＩＭで勉強させていただ

き、南クラブが一丸となって皆様をお迎えする

所存であります。キャラバンで各クラブに参加

のお願いに伺うと思いますがそのときは宜し

くお願いします。 
  
 たくさんのロータリアンの皆様のご参加を

お待ちしておりますのでどうぞよろしくおね

がいします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


